

CASTELLANOS DE MORISCOS

El proyecto Ciudad de los Niños recibe al cuarto miembro de la provincia

El Ayuntamiento se suma así a Villamayor, Carbajosa y Villares como parte de una idea que da voz al colectivo infantil ■ La localidad cuenta con 700 vecinos menores de 18 años

ENE | CASTELLANOS DE MORISCOS

Castellanos de Moriscos será la nueva localidad que se sumará a partir de hoy al proyecto 'Ciudad de los Niños', al que ya pertenecen Carbajosa de la Sagrada, Villamayor de Armuña y desde el pasado mes de octubre Villares de la Reina. Por ello, Castellanos será el cuarto municipio del alfoz y el de menor número de habitantes que pone en marcha el proyecto internacional del ideólogo Francesco Tonucci con el que pretende dar voz a los niños como futuro de las ciudades y que sean ellos con su visión de niño los que orienten el futuro de su municipio, realizando aportaciones sobre las necesidades, carencias o cosas que mejorar para lograr el desarrollo idóneo, en una apuesta por fomentar la vida familiar y el desarrollo de los jóvenes, con el objetivo de cuidar los derechos de la infancia del municipio, potenciar su participación y escuchar sus ideas.

Aunque será el municipio más pequeño en aplicar 'Ciudad de los Niños', Castellanos cuenta con una población de 700 vecinos menores de 18 años, de los que más de 400 pueden participar en el proyecto, que está dirigido a los escolares desde 3º de Primaria hasta 1º de ESO. De esta forma, tras la reciente firma del acuerdo, Castellanos de Moriscos estará vinculado al proyecto internacional 'Ciudad de los Niños' que desarrollará a partir de hoy la Asociación Momo, entidad que tiene la autorización y el aval del propio creador del proyecto, Francesco Tonucci, por su trabajo en el proyecto de referencia internacional del Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada.

El proyecto se desarrollará en varias fases y ámbitos educacio-



Los niños de Carbajosa tuvieron la oportunidad el año pasado de conocer a Francesco Tonucci. | ENE

Dos órganos para canalizar las propuestas

El proyecto Ciudad de los Niños de Francesco Tonucci —psicopedagogo, dibujante y pensador italiano— se desarrollará en horario extraescolar, a través del Club de Animación y el Consejo de Niños que se crearán para poner en marcha la idea y que son los órganos a través de los que se canaliza la participación infantil. En el Club de Animación se trabajan las propuestas y se hacen salidas al municipio para detectar los problemas o necesidades para después redactar toda la información necesaria y las posibles ideas. Por otra parte el Consejo de Niños sirve para que la población infantil traslade al Ayuntamiento de la correspondiente localidad sus propuestas y en función de las peticiones de los más pequeños el alcalde o en este caso la alcaldesa, Victoria Manjón, se comprometa a estudiar o llevar a cabo las diferentes actuaciones planteadas por los niños.

nales, como el centro escolar CRA María Moliner. Por ello, desde el Ayuntamiento afrontan "muy ilusionados" la puesta en marcha de este proyecto, "que fomentará los valores, la convivencia intergeneracional y el sentimiento de pertenencia al pueblo desde pequeños".

A partir de hoy el proyecto comenzará a aplicarse en el colegio, para que posteriormente, y tras previa inscripción en el Club de Animación, los niños empiecen a dinamizar con su presencia e ideas la localidad. Los interesados podrán obtener más información en la Biblioteca-Centro Cultural.

LOS DETALLES

Villamayor

El 5 de diciembre de 2003 el Ayuntamiento de Villamayor de Armuña aprobó la "Ley por los derechos y deberes del niño@" por iniciativa de algunos niños del pueblo. Dos años más tarde, el 14 de enero de 2005, se celebra el primer Consejo de Niños de Villamayor y, el 24 de abril de 2007, tras varios años de actividad, se celebra otro Consejo en el municipio con la presencia de Francesco Tonucci, ideólogo del proyecto, donde también se inauguró un parque diseñado por el colectivo infantil de la localidad.

Carbajosa

Carbajosa de la Sagrada fue el segundo municipio salmantino en adherirse al proyecto del psicopedagogo italiano Ciudad de los Niños. Concretamente en noviembre del 2007 arrancaba un proyecto que ha llevado a cabo múltiples actividades como mercadillos solidarios, festival de talentos benéfico, jornadas deportivas..., incluso han creado la "Patrulla Canina", encargada de vigilar que los dueños de perros cumplan con la normativa.

Villares de la Reina

La localidad de Villares de la Reina se sumó en octubre del año pasado al proyecto para impulsar la participación de los niños en los asuntos municipales, convirtiéndose en el tercer municipio salmantino que otorga un lugar relevante al colectivo infantil. El primer paso fue la creación del Club de los Niños que se reúne los sábados por la mañana en el Centro Cultural Luis Tristán.

Amigos de los niños

Además de las distintas adhesiones al proyecto italiano, los municipios de Santa Marta, Carbajosa y Villamayor son Ciudad Amiga de la Infancia, un título que otorga Unicef a aquellas localidades comprometidas con los derechos de la infancia.

SANTA MARTA DE TORMES



Premios de torneos deportivos y de juegos de mesa
El municipio de Santa Marta de Tormes acogió la entrega de premios de los ganadores de los diferentes torneos deportivos y de juegos de mesa programados específicamente para el ocio de los jóvenes en las pasadas fiestas navideñas. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Arranca la nueva temporada de cuentacuentos
La biblioteca municipal de Villares de la Reina inauguró la nueva temporada de cuentacuentos con una sesión familiar titulada "Cuentos de ayer y de ahora" a cargo de Carioca que supo entretener a los niños a partir de 4 años. | ENE